
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

Dia: 27 de fevereiro de 2002. 1 

Horário: 08:30horas 2 

Local: Sala de Reuniões da DGS/SESA 3 

 4 

Presentes: FAMOPAR – Santo Savi e Joel Tadeu Corrêa, CUT- Raquel prestes de 5 

Mello, - Pastoral   da Saúde  - Maria de Lourdes Gomes Adolfo, Pastoral da Criança 6 

Aguida Ignez, ASMS-MCMS  - Sônia Maria Anselmo. 7 

 8 

Iniciou-se a reunião às 08:30hs com sete participantes com resgate da história 9 

das comissões, suas formações e seu trabalho. Falou-se sobre a participação de 10 

mais entidades nas comissões e que esses representantes virão acompanhar 11 

também as reuniões do Conselho, pois os que não são conselheiros não sentem-se 12 

obrigados a participar da reunião do CES. Por falta de diversos participantes da 13 

Comissão, ficou prejudicado o quorum, portanto, optou-se por dar 14 

encaminhamento ao ofício nº 0156/2002 do Conselho Municipal de Maringá onde 15 

são apontadas irregularidades no projeto de Lei 4.805/99 que cria o CMS/Maringá, 16 

encaminhando inclusive outras Leis que se contradizem, os participantes indicaram 17 

a Conselheira Maria de Lurdes G. Adolfo e Joel Tadeu Corrêa que irão levar uma 18 

cópia da documentação para  lerem e trazerem para a próxima reunião da 19 

comissão um parecer que entrará em discussão para que se dê um parecer final. 20 

Maria de Lourdes e Santos Savi, tem a opinião de que devem ser resgatados 21 

alguns procedimentos de outros processos para que seja dado o encaminhamento 22 

aos mesmos. Elaine justificou a ausência de Maria das Dores T. Santos que teve de 23 

ir à Cascavel para resolver problemas no Hospital Universitário e Wanderli Machado 24 

que está em Brasília. Foi indicada também para que seja ponto de pauta para a 25 

próxima reunião a indicação da coordenação e relatoria da Comissão.  26 

Foi passado para esta comissão informe da Gazeta do Povo sobre o orçamento 27 

da União e pagamento da dívida externa onde deixa-se de investir no Social. 28 

Outro informe é sobre as vendas ocorridas em nosso País e o fato de hoje ser 29 

divulgado que a Amazônia é reserva internacional e não área brasileira, 30 

encaminhando inclusive abaixo-assinado. 31 

 32 

Obs.: Por não haver possibilidades de xerox para os documentos do 33 

CMS/Maringá a conselheira Maria de Lourdes e o conselheiro Joel Tadeu levarão o 34 

documento original. 35 

Encerrou-se a reunião às 11:00hs. Este relato vai por mim assinado e demais 36 

presentes. 37 


